
Subject: Angemischte Kapseln in zukunft nicht mehr erhältlich?
Posted by Valedor on Sat, 26 Feb 2011 15:51:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute,

wollte mich gerade im Internet schlau machen und bin hier über diese Community gestolpert.
Da ich Finasterig seit ca. 9 Jahren (!!!) nehme und nie Probleme hatte, hab ich nie ein Forum
gesucht. Toll, dass es dennoch gibt   

Zu meiner Frage:
Kürzlich war ich wie gewohnt bei meinem Hautarzt und hab um ein Rezept gebeten. Ich habe
meine Tabletten (Kapseln) immer aus einer Apotheke bezogen, die diese selbst herstellten. 
Nun sagte mir die Arzthelferin, dass sie diese Kapseln nicht mehr verschreiben darf. Sie hat mir
ein anderes Rezept für ein Marken-Präparat erstellt, aber in der Apotheke hab ich dennoch die
gewohnten Kapseln bekommen. Die Apothekerin war auch echt überrascht, als ich ihr
weitergab, was man mir 5 Minuten zuvor mitteilte.

Gibt es da ne Gesetzesänderung zugunsten der Pharmakonzerne? Oder was war das für ein
Erlebnis, dass mich seit Wochen beschäftigt? Weiß das jemand?

Ich würde gerne auch weiterhin die Dinger kaufen. Die kosten mich 67 Euro pro 100 Stk. +
Rezept-/Praxisgebühr. Das sind immerhin rund 40-50 Euro weniger als die Marken-Präparate.

Danke vorab.

Valedor
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